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「地域に学び、共に生きる学校」 
八王子市立 

第 二 小 学 校 

令和４年９月１３日（火） 

教育目標： よく学び考える子 思いやりがありやりぬく子（重点目標） 明るく元気な子 

 

 

 

 

 

             

 
平素より、第二小学校の教育活動にご理解・ご協力をいただききまして、ありがとうございます。 
さて、令和４年９月７日（水）に、学校運営協議会を開催いたしました。協議会で話し合われた内容につきまして、

以下の通りご報告いたします。  
 

第４回 学校運営協議会 報告 
 
日 時 令和４年９月７日（水） 午後１時００分より午後２時２０分まで 
場 所 第二小学校 会議室 
内 容    

１ 出席者確認 （下記１２名中９名参加） 

 

 

 

 

 

 

 
  
 
２ 会長あいさつ 

    ２学期は、例年でも行事が多くありますが、今年度は創立１５０周年記念事業もあります。学運協も協力し
ていきます。 

３ 学校長あいさつ 
    ９月８日（木）から、こだま学級は宿泊学習へ行きます。職業体験をしたり、

東京スカイツリーの見学をしたりします。 
４ 議事 
（１） 授業参観のご感想等 

（委員より）  
〇子供たちの成長を感じた。先生方もよくやってくれている。 
〇授業が変化した。学習用端末の活用をしている学級もあった。端末を使用することと、自分の字で 
書くことのバランスを図ることが大切だと感じた。こだま学級の生活単元で自分の靴を洗うことが 
良かった。自立心につながっていくと思う。 

〇暑さのせいもあるが、疲れている子供もいた。 
〇学校内の掲示板の掲示を子供がやっていることが良い。教室前の掲示物に「八王子について」の調 
 べ学習をまとめたものがあった。郷土のことを知ることはとても良いと感じた。 
〇小さい子供たちも学習用端末を使っていて驚いた。学習用端末用のワークシートの作成等、先生の 
負担が心配。授業の中で子供たちの「なぜだろう」を拾ってほしい。学習が広がっていくと思う。 

〇PTAとも先生方の支援していきたい。 
〇先生方が授業を工夫をしている。試す、確認させるが学びの広がりとなっている。 
音楽科ではマレットの持ち方による音色の違いを比べさせていた。社会科では、知識の伝達ではな 
くて、知識をもとに今後どうなっていくのかを考えさせていた。 

 
（２）令和４年度学校運営協議会運営目標について 

      （校長より）昨年度と大きく変わったことはないが、「体力の向上」においてさわやかスポーツとの連携
を図る。「ニコニコ運動会」や「地域行事」への参加を行う。 

 
 

第二小学校（コミュニティ・スクール） 

地域運営学校だより 

「創立１50周年  地域に学び、共に生きる学校」 学校の様子はホームページで確認できます！ 第３号 家庭数 

令和４・５年度（２０２２年度）八王子市教育委員会 研究指定校（第四中学校合同研究） 
令和３年度（２０２１年度）子供の体力向上推進優秀校 受賞（東京都教育委員会） 

URL http://hachioji-school.ed.jp/dai2e/ Tel.623-6318~9 Fax.627-9428 

会長   ●● ●●：第二地区 子ども会育成団体連絡協議会会長、学校コーディネーター 

  ●● ●●：元主任児童委員、学校コーディネーター  ●● ●●：青少対育成指導員 

     ●●● ●：八木町会長（地域住民代表）   ●● ●●：八幡町１・２丁目町会長 

     ●● ●●：第二小学校現ＰＴＡ会長     ●● ●●：第二小学校ＰＴＡ会長 

●●●●●：光明第一保育園長        ●● ●●：第四中学校長 

     ●● ●●：第二小学校長  

事務局  ●● ●●：第二小学校副校長   ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ●● ●●：第二小学校 前ＰＴＡ会長        



2 

 

（３）八王子市学校サポートチームについて 
     （校長より）有事のときに専門的な知見から、メンバーの方々にご助言をいただく。学運協のメンバーも

サポートチームの一員。 
    
   （４）令和４年度学校評価アンケート（前期）集計・分析 
      令和４年度学校だより９月号学校評価アンケート（前期）集計・分析・結果等について 

  （校長より）保護者、地域より肯定的な意見をたくさんいただいた。 
             保護者からの自由意見の中で「保護者会では、保護者同士の交流が欲しい。」という意見があ

った。保護者同士の交流やつながりが減ってしまっているからではないか。 
  （委員より）保護者会の在り方を検討していく必要があるかもしれない。オンラインで行うのか直接の対

面で行うのか。以前は、学校でも保護者の茶話会があった。学年委員の選出もしていたり、
学年行事も行ったりしていたが、現在は実施していない。今後は、保護者同士が交流できる
ように PTAでも考えていく。図書ボラや読み聞かせボラなど。前向きな意見があってありが
たい。 

     （校長より）「保護者の手伝いをすることは難しい。」の声もある。全体的にアンケートの結果は前向きな
結果が多かった。 

  
（５）日光林間学校（６年生）・姫木平林間学校（５年生） 
（６）宿泊学習（こだま学級） 
  （校長より）職業体験を行ったり、施設の見学をしたりする。国立オリンピック記念青少年総合センター

に宿泊する。こだま学級では、１年生から宿泊学習を行う。自分のことを自分でできるように
していく。併せて上級生が下級生を世話することで、リーダーシップ、フォロワーシップの育
成を図る。教職員７名が引率。 

   
（７）令和３年度定期健康診断計測結果 
  （校長より）視力の結果が気になる。１年生から視力が低い児童が多い。本校

では、定期健康診断の結果から医療機関への受診率が高い。 
＊教育センター通信（校長より）第二小、第四中の研究の取組が掲載されている。 

５ その他 
   （校長より）〇「第二小学校・第四中学校学校運営協議会合同視察 

令和４年９月２１日（水）午後７時より、いずみの森義務教育学校・学校運営協議会参観 
〇教職員の人事に関する意見書について 

学校サポートチーム会議 開催 
   日 時 令和４年９月７日（水） 午後２時３０分から午後３時まで 

場 所 第二小学校 会議室 
内 容    

１ 出席者確認  （下記１４名中９名参加） 

 

 

 

 

 

    

 

２ 学校長挨拶 

３ 第二小学校の現状（●●●●生活指導主任より報告） 

           夏休み中も大きなけがや病気もなく、充実した夏休みを過ごせたようである。２学期に入っても落ちつ
いて活動している。学校ではいじめ対策委員会での情報共有、いじめの未然防止に努めている。副担任制
で、複数の目で指導している。特別支援教室の教員も支援に入っている。コーディネーターを中心に話し
合いを行っている。課題として、SNSの使い方、公園での過ごし方が挙げられる。保護者、地域の皆さんに
もご協力をお願いしたい。中学校との連携も必要である。 

◎ 次回は、１０月５日（水）１４：３０より、令和４年度 第５回 学校運営協議会 を実施予定です。 
場所は、第二小学校会議室です。１６：００から学校・地域合同防災訓練協議会です。場所は音楽室です。 

●● ●●：第二地区 子ども会育成団体連絡協議会会長、学校コーディネーター 

●● ●●：元主任児童委員、学校コーディネーター  ●● ●●：青少対育成指導員 

●●● ●：八木町会長（地域住民代表）   ●● ●●：八幡町１・２丁目町会長 

●● ●●：第二小学校現ＰＴＡ会長     ●● ●●：第二小学校ＰＴＡ会長 

●●●●●：光明第一保育園長        ●● ●●：第四中学校長 

●● ●●：第二小学校 前ＰＴＡ会長     ●● ●●：第二小学校長  

●● ●●：第二小学校副校長             ●● ●●：第二小学校主幹教諭（生活指導主任） 

●● ●●：第二小学校スクールカウンセラー 


